

**«СЕГОДНЯ В ЕКАТЕРИНБУРГЕ!
(ПОВСЕДНЕВНАЯ ЖИЗНЬ ГОРОЖАН НА СТРАНИЦАХ ГАЗЕТЫ «УРАЛЬСКАЯ ЖИЗНЬ»)**

18 января – 26 марта
Здание пристроя, 3 этаж, холл

Список литературы к выставке

Литература о газете «Уральская жизнь»

1. Бухаркина О. «Уральская жизнь» с фотографиями // Удивительный Екатеринбург. Книга рекордов, достижений, талантов. – Екатеринбург : Уральское литературное агентство, 2006. – Вып. 1. – С. 96.
63.3; У301; 2270552-КО
2. Бухаркина О. А. Энциклопедия каждого дня : [к 100-летию газеты «Уральская жизнь»] // Уральский рабочий. — 1999. — 6 мая.
3. Павлов В. А. Петр Певин – предприниматель на ниве словесности // Урал. — 2000. — №2. — С. 147–160.
4. Пухов Д. Ю. Либеральная газета «Уральская жизнь» о проблемах модернизации России (1900–1904 гг.) // Вторые Татищевские чтения: Тез. докл. и сообщ. (г. Екатеринбург, 28–29 апр. 1999 г.). – Екатеринбург : Институт истории и археологии УрО РАН, 1999. – С. 267–269.
63.3; Т235; 2230633-КО
5. Пухов Д. Ю. Общественно-политические позиции газеты «Уральская жизнь» в 1905 – феврале 1917 гг. // Третьи Чупинские краеведческие чтения : материалы конф. (г. Екатеринбург, 16–17 февр. 2006 г.). – Екатеринбург : Издательство Свердловской областной универсальной научной библиотеки им. В. Г. Белинского, 2006. С. 73–81.
63.3; Ч-922; 2264375-КО
6. Слаутина М. В., Серебрякова Ю. Е. Рекламный текст начала XX века (по материалам газеты «Уральская жизнь») // Литература Урала: история и современность : сб. ст. Вып. 5 : Национальные образы мира в региональной проекции / Ин-т истории и археологии УрО РАН. — Екатеринбург : Изд-во Урал. ун-та, 2010. — С. 343–348.
83.3Р6; Л642; 2301184-КО

Литература о местах, людях и организациях, упомянутых на выставке

7. Байда Е. Б. Историю фирмы рассказали рекламные объявления : [из истории Торгового дома Братьев Агафуровых] // Деловой квартал (Прил.: Паблицити № 9). – 1999. — № 35. — С. 10–11 : ил.

8. «Белинка»: очерки истории: к 100-летию Свердловской областной универсальной научной библиотеки им. В. Г. Белинского. – Екатеринбург : Банк культурной информации, 1999. – 80 с.

78.3; Б432; 2222650-КО

9. Беляев С. Е. Имена в истории музыкальной культуры старого Урала : биобиблиографический словарь. — Екатеринбург : Банк культурной информации, 2016. — 123 с.

85.3; Б447; 2386580-КО

10. Беляев С. Е. Музыкальный Екатеринбург: старые годы : энциклопедический словарь. — Екатеринбург : Банк культурной информации, 2017. – Ч. 1. – 213, [2] с.

85.3; Б447; 2392195-КО

11. Беркович А. Харитоновский сад // Домострой. – 2005. – № 8. – С 38–39.

12. Бирюков Е. «Американские нумера» // Товарный рынок. – 2005. – 29 нояб. – С. 13.

13. «Ваганов Василий Степанович, куп. – Отрясихинская, 8» // Старков В. Мой город : Екатеринбург в памятниках истории и культуры. – Екатеринбург : Банк культурной информации, 2005. – С. 119–120.

63.3, С772; 2274872-КО

14. Дом доктора Сяно. — Екатеринбург : Банк культурной информации [и др.], 2016. — 141, [2] с.

85.11; Д66; 2385430-КО

Дома Жирякова, купцов Коробковых, братьев Дмитриевых и торговый дом купцов А. Н. Захо / Торговый деловой центр «Европа» // Лобанов С. Н., Кудинов П. О. Екатеринбург. Фотографическая энциклопедия. – Екатеринбург: 2014. – С. 48.

63.3; Е45; 2372530-КО

15. Зорина Л. И., Слукин В. М. Улицы и площади старого Екатеринбурга. — Екатеринбург : Баско, 2005. — 249 с., [13] с. ил., [19] с. схем.

63.3(2); З-862; 2258046-КО

16. Корепанова С. А. Агафуровы: «Между правдой и поэзией» // Наш новый град. — 2003. — № 3. — С. 96–105.

17. Корольков Михаил Глебович // Жизнь купечья. Забытые страницы истории российского предпринимательства XIX — начала XX века. — Нижний Новгород : НОВО, 2008. — С. 74–75.

63.3; Ж 714; Б2288681-КО

18. Леонтьева С. Братья Агафуровы торговать умели... // Деловой квартал. — 1998. — № 30. — С. 52.
19. Микитюк В. П. Екатеринбург деловой. — Екатеринбург : Альфа Принт, 2022. — 111 с. 63.3; М591; 2443557-КО
20. Микитюк В. П. Из рода Агафуровых // Столица Урала. — 2011. — № 31. — С. 59–62 : ил.
21. Микитюк В. П. Предприниматель Генрих Перетц // Пятнадцатые Романовские чтения. Всероссийская научно-практическая конференция. — Екатеринбург : изд-во КВАДРАТ, 2015. — С. 98–104. 63.3(2)5, Р695; 2383838-КО
22. Микитюк В. П., Яхно О. Н. Повседневная жизнь Екатеринбурга на рубеже XIX–XX веков. — Екатеринбург : Издательство АМБ, 2014. — 447 с. 63.3(2); М591; 2369368-КО
23. Плещеева Г. И. В «Пале-Рояле» щами не пахло // Известия Уральского государственного университета. — 1998. — № 9. — С. 129–135.
- Плещеева Г. И. «Парижский шик» на Покровском // Пульс товарного рынка. — 1995. — № 38. С. 28.
24. Слукин В. М. Дворец Расторгуевых-Харитоновых : Rastorguyevs-Kharitonov's palace. — Екатеринбург : Банк культурной информации, 2015. — 126, [1] с. 85.11; С491; 2382124-КО
25. Слукин В. М. Легенды и были о кладях. Золотая канавка. Сокровища мадам Агафуровой // Уральская старина : лит.-краевед. зап. — 1994. — № 1. — С. 58–84.
26. Старков В. Магазин братьев Агафуровых // Архивные ведомости. — 2008. — № 10 (83). — С. 8.
27. [«Тонус», Екатеринбургский завод безалкогольных напитков] // Октябрьский район на рубеже веков. — Екатеринбург : Банк культурной информации, 1999. — С. 73–76. 63.3; К89; 2206677-КО